

Wachstumswert und Leistungsergebnisse der Hesses Cup Aufenau 2016

Bereits in der Nacht von Freitag auf Samstag wurde der trockene Boden der ehemaligen WM Strecke bewässert, um die Staubeentwicklung am Samstagmorgen gering zu halten. Nachmittags öffnete schließlich Petrus seine Pforten und sorgte fast schon übermütig für anspruchsvolle Bodenverhältnisse. Das schien den beiden Vereinsfahrern Henri Heise und Karl Seipel jedoch nichts auszumachen. Heise konnte sich in der MX2 Jugendklasse knapp gegen Tim Welzbacher vom MSC Kassel durchsetzen und den Tagessieg erringen. Die Aufenauer Janik Schmidt und Philipp Schölzl belegten die Ränge fünf und acht. Karl Seipel gelang auf seiner Maico der Gesamtsieg in der Classic Wertung vor Wolfgang Büttner. In der Hubraum-offenen Open Klasse gewann Jens Wiedemann vor Dario Dapor und Marvin Röder. Die Läufe in der Seniorenwertung wurden von Knut Valtingojer dominiert, Mathias Stalinski (Aufenau) wurde zehnter und Robert Stock (Kassel) ging als achtzehnter ins Ziel. In der Hobby- und Einsteigerklasse gelang dem jungen Daniel Baudiß vom MSC ein guter zweiter Rang im ersten Rennen, im nachfolgenden Wertungslauf musste er jedoch passen und landete insgesamt auf dem achten Platz, sein Vater Harald wurde zwölfter. Jannick Haeusner vom MSF Sinngrund holte den Tagessieg.

mxhessencupaufenau2016

Die Hesses Cup Aufenau 2016 wurde am Samstag, dem 12. März, auf der ehemaligen Weltmeisterschaftsstrecke in Aufenau bei Kassel ausgetragen. Die Veranstaltung wurde von der Motorsportgemeinschaft Aufenau e.V. organisiert und war ein Höhepunkt der Saison. In der MX2 Jugendklasse gewann Henri Heise vom MSC Kassel den Tagessieg. In der Classic Wertung setzte sich Karl Seipel auf seiner Maico durch. Die Open Klasse gewann Jens Wiedemann, gefolgt von Dario Dapor und Marvin Röder. In der Seniorenwertung dominierte Knut Valtingojer, während Mathias Stalinski (Aufenau) den zehnten Platz erreichte. In der Hobby- und Einsteigerklasse gelang dem jungen Daniel Baudiß vom MSC ein zweiter Rang im ersten Rennen, im Wertungslauf musste er jedoch passen. Sein Vater Harald wurde zwölfter, während Jannick Haeusner vom MSF Sinngrund den Tagessieg holte.

Die Hesses Cup Aufenau 2016 wurde am Samstag, dem 12. März, auf der ehemaligen Weltmeisterschaftsstrecke in Aufenau bei Kassel ausgetragen. Die Veranstaltung wurde von der Motorsportgemeinschaft Aufenau e.V. organisiert und war ein Höhepunkt der Saison. In der MX2 Jugendklasse gewann Henri Heise vom MSC Kassel den Tagessieg. In der Classic Wertung setzte sich Karl Seipel auf seiner Maico durch. Die Open Klasse gewann Jens Wiedemann, gefolgt von Dario Dapor und Marvin Röder. In der Seniorenwertung dominierte Knut Valtingojer, während Mathias Stalinski (Aufenau) den zehnten Platz erreichte. In der Hobby- und Einsteigerklasse gelang dem jungen Daniel Baudiß vom MSC ein zweiter Rang im ersten Rennen, im Wertungslauf musste er jedoch passen. Sein Vater Harald wurde zwölfter, während Jannick Haeusner vom MSF Sinngrund den Tagessieg holte.